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Was mich heute bewegt sind zwei Themen, das erste Thema widme ich dem Vorfall im Raum 
Berlin, das zweite dem Apothekenskandal. 

Ich bin Sportschütze und habe auch dienstlich mit Waffen zu tun, bedeutet, um an Waffen zu 
kommen muss man einen Regelrechten Bürokratischen Spießrutenlauf absolvieren.  

Für mich ist es nicht nachvollziehbar, dass es in Deutschland Möglich ist, Raubkatzen ohne 
Kontrolle oder sonstigen Vorgaben, zu Hause halten zu können.  

Hier muss dringend eine Gesetzesänderung her, dafür sollte sich unsere SPD dringend einsetzen. 

Bis dato wurde nur ein Wildschwein gerissen, was aber wenn es einen Menschen oder gar ein Kind 
betrifft? Bis dato ist unklar, woher die Löwin im Raum Berlin Brandenburg stammt. Eine absolute 
Unmöglichkeit, ich hoffe nur, dass das Tier gechipt ist, damit der oder die Halter ermittelt werden 
können.  

Die Einschränkungen, die ja Richtig sind, sind eine unhaltbare Situation, für die Bevölkerung vor 
Ort. Die Kosten, die entstehen, sollten somit auch an die Verursacher weiter belastet werden.  

Der Apotheker Robert Herold, gehört für mich für das Bundesverdienstkreuz vorgeschlagen, dass 
der Apothekenverband oder die Krankenkassen, seit Jahren nicht auf seine Hinweise reagiert ist 
ein absoluter Skandal.  

Das pro Dosis 1.050,00 € Zuviel bezahlt wurde ist ein absoluter Hammer und das Entsetzen bei 
Karl Lauterbach (SPD) Zu Recht, verständlich. 

Bei 300 Apotheken zusammen 500 Millionen Euro Zuviel kassiert und das pro Jahr, dass seit 5 
Jahren, da platzt einem der Kragen.  

Bedeutet das jeder dieser Apotheken im Schnitt über 8 Millionen Euro in den letzten 5 Jahren in die 
Tasche gesteckt haben. 

Ich möchte nun nicht wissen, bei wie vielen Medikamenten, diese Form der Abrechnung, ebenfalls 
an der Tagesordnung sind?  

Das ganze System muss sofort auf den Prüfstand. Beiträge werden erhöht und der Streik vor 
kurzem, bekommt dadurch ein eigenartiges Geschmäckle. 

In diesem Sinne euer Markus Reinders 

Medikamente sollte man nicht unbedingt teilen, den Beitrag aber sehr gerne. 


